



Nr. 12 / 7. Februar 2022

Untersuchungsausschuss setzt Beweisaufnahme fort

Der Erste Parlamentarische Untersuchungsausschuss der 19. Wahlperiode ist heute (Montag) zu seiner 94. Sitzung (Beratungssitzung) und seiner 95. Sitzung (Beweisaufnahmesitzung) zusammengekommen. Im Rahmen der Beweisaufnahme führten die Abgeordneten weitere Schriftstücke, die als Beweismittel dienen, aus den beigezogenen Unterlagen in das Verfahren ein.

In der Beratungssitzung wurde das weitere Vorgehen zur Fertigstellung des Schlussberichtes erörtert.

Die nächste Sitzung des Untersuchungsausschusses findet am 14. Februar statt.